
総会報告 
 
	 去る 6月 14日（日）麗和会館において通常総会が行われました。 
	 冒頭で、会長の変更を確認し審議事項に入りました。事業報告・計画、決算・

予算については、提案（会報 42号にて事前送付）のように承認されました。会
報の審議事項に載せました会費の値上げについては、提案はされずに従前通り

の会費となりました。 
	 また、2000年に名簿が作成されて以来、17年がたち不明者が増えているので
各学年の代表者を中心に整理を進めていくことになりました。 
 
	 会議後、昼食を兼ねて懇親会を行いました。一人一言語っていただいた折、

小林利成さん（31回）が瀕死の状態から回復された話をされ、皆さん息を呑ん
で聞き入っていました。 
	 今回、12回の伊藤庸夫さん、竹島住夫さん、松本光広さんのお三方が最高齢
でしたが、相変わらずお元気で楽しい会となりました。 
 
	 総会に先立ち、午前中に若手 OB 対 1 年生、ベテラン OB 対浦和一女サッカ
ー部の試合が行われました。若手 OB は２チーム分ほど集まり、皆さん余裕で
汗を流していました。ベテラン OB は気持ちと身体が空回りしており、０対２
の完敗でした。ただし、一女生のボールさばきが大変良くなり、レベルが上が

っていることも敗因のひとつであることを付け加えておきます。 

 


